

Nacional

El Pleno del Parlamento andaluz celebra mañana un debate general sobre la reforma de financiación autonómica y local

Chaves no responderá en la sesión de control al Ejecutivo porque estará con el Rey Juan Carlos I en la presentación del avión A-400M

SEVILLA, 24 Jun. (EUROPA PRESS) -

El Pleno del Parlamento andaluz celebra mañana un debate general, a propuesta de los tres grupos parlamentarios, sobre el próximo sistema de financiación autonómica y la local.

Según el orden del día aprobado por la Junta de Portavoces, el Pleno también abordará la elección del catedrático de la Universidad de Granada Juan Montabes como nuevo consejero en el Consejo Audiovisual de Andalucía, a propuesta del PSOE, lo que requiere de los tres quintos de la Cámara.

A continuación, en el que será el último Pleno del Parlamento andaluz de este periodo de sesiones, se abordará el procedimiento de convalidación o derogación del decreto-ley de medidas tributarias y financieras de impulso a la actividad económica de Andalucía.

También se verá una moción del PP sobre política general en materia de función pública y se debatirá sobre la toma en consideración o no de la proposición de Ley del Grupo Popular relativa a la participación de las corporaciones locales en los ingresos de la comunidad (PICA).

Entre las proposición no de Ley que serán objeto de debate, se encuentran dos del PP sobre pluralidad informativa y creación de un fondo para atender situaciones de impago de hipotecas, y otras dos del PSOE referidas a una Europa social y jornada laboral de 48 horas y a la mejora y modernización de los servicios sociales comunitarios.

Por último, el presidente de la Junta, Manuel Chaves, no responderá a preguntas en la sesión de control al Ejecutivo del Pleno porque estará con el Rey Juan Carlos I en la presentación del nuevo avión A-400M.



Suscríbete a las noticias de Nacional en tu entorno:

Google Windows Live MY YAHOO! WIKIO netvibes RSS

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

Desayunos Informativos europa press

PEDRO SOLBES
Vicepresidente Segundo y Ministro de Economía y Hacienda
01/07/2008

BANIF Sun Telefónica THOMSON ARANZADI

Tienda Europa Press

Una única factura con la mejor TV y el ADSL más rápido

ADSL, llamadas, TV, Videoclub, router wi-fi e instalación.

PVP: 34,95 €

Oferta de vinos

6 excelentes vinos a mitad de precio. Además con regalo de un sacacorchos profesional.

PVP: 35,90 €

Más Noticias Más Leídas

400 C de Zapatero
¿Cómo aplicar los 400 € de IRPF en las nominas de sus Trabajadores?

Ofertas de vuelos
Vuelos desde 20 € i Date prisa, plazas limitadas !

Imprimir Enviar Comparte esta noticia:

Suscríbete a las noticias de Nacional en tu entorno:

Google Windows Live MY YAHOO! WIKIO netvibes RSS

Titulares en tu Web | Boletín Personalizado

MÁS NOTICIAS

11:00 El PP acusa al Gobierno de actuar de "padrino" del régimen castrista y Moratinos subraya los "cambios" en la isla

MADRID, 25 Jun. (EUROPA PRESS) - El PP acusó hoy al Gobierno de actuar de "padrino" del régimen castrista, mientras que el ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Miguel Angel Moratinos, subrayó los "cambios" y el "proceso de reforma" que, "sin lugar a dudas", está viviendo la isla tanto en la estructura política como en el ámbito social y económico. ➤

SE MOSTRÓ CONVENCIDO DE LLEGAR A LAS ELECCIONES DE 2012

10:47 Rajoy destaca que el nombre de Aznar rima "realmente con no estar" porque está "retirado de la vida política"



El presidente del Partido Popular (PP), Mariano Rajoy, aseguró hoy que el nombre del ex presidente del Gobierno, José María Aznar, rima "realmente con no estar" porque, tal y como recordó, el presidente de FAES "se ha retirado de la vida política", mientras que opinó que el nombre de Aznar no concuerda "con molestar en ningún caso". ➤

10:41 Ortuzar (PNV) afirma que, si el 27 pierden la votación, se replantearían "su estrategia política"

Descarta, "en principio", el adelanto electoral y dice que acatarán la legalidad, pero darán "una respuesta firme a la cerrazón"